Die Stadt Stavenhagen erhält das Kecht, an Stelle der bisherigen Bezeichnung "Stadt" künftig die Bezeichnung

## REUTERSTADT STAVENHAGEN

ju führen

Mit dieser Umbenennung soll Fritz Kieuter, der größte Dichter unseres Landes Mecklenburg, seine verdiente Ehrung erfahren. Stavenhagen wird in der deutschen wie in der Weltliteratur, in der Geschichte der deutschen Demokratie wie in der Geschichte politischen Märtyrertums immer wieder genannt als Geburtsort des Volksdichters und Freiheitskämpsers Fritz Kieuter. Darum soll in der Bezeichnung "Keuterstadt Stavenhagen" zugleich die Bedeutung zum Ausdruck kommen, die Stavenhagen im Leben unseres großen Dichters gespielt hat

SCHWERIN, DEN 12. JULI 1949

## LANDESREGIERUNG MECKLENBURG

i V. Warnhe

MINISTERPRÄSIDENT